

Preuve et attestation de développement professionnel

Quelques incontournables du PFEQ - Explorateur

cadre21



Description:

Quelques incontournables du PFEQ

:

Badge attribué à : achaar@ecoleacl.com

<https://www.cadre21.org/membres/achaar-ecoleacl-com>

Date d'obtention : 2023-10-27 13:49:43

Quelques incontournables du PFEQ 1 - Explorateur

Question 1 - Quels apprentissages ai-je réalisés en lien avec le ou les programmes enseignés ?

Le programme m'a permis de faire une bonne révision des cours pris à l'université. J'ai pu réviser les différentes compétences des différentes matières enseignées.

Il est important d'utiliser des stratégies et des démarches dans toutes les matières sans oublier que celles-ci ne peuvent pas faire l'objet d'une évaluation. Nous avons tendance à mettre plus d'emphasis sur l'apprentissage de la lecture et les stratégies de lecture, mais l'enseignement explicite de stratégies d'écriture est tout aussi important que celui des stratégies de lecture.

Il faut trouver des moyens pour développer le plaisir de lire chez les élèves !

Question 2 - Quelles sont les bonnes pratiques pédagogiques que je retiens afin d'accompagner les élèves dans leurs apprentissages ?

Je peux faire un pont de mon apprentissage en utilisant le repère culturel des élèves de ma classe. Entamer une leçon, une activité, des exercices etc., en me basant sur la culture générale, des textes ou la langue des élèves de différentes cultures présents dans ma classe. De même ces ponts permettent aux élèves de mieux se connaître.

Dans les écoles de nos jours, nous trouvons de plus en plus des classes hétérogènes. Nous pouvons profiter de cette richesse et l'utiliser pour avoir un repères des élèves, de leurs connaissances et de leur vécu.

Finalement je profite du fait que l'école dépasse le cadre des apprentissages académiques. C'est aussi un lieu dans lequel les élèves développent un vivre-ensemble. C'est aussi un lieu qui permet à tous de s'épanouir et de s'y sentir bien dans son identité personnelle.

Question 3 - Quels sont les éléments importants propres aux programmes enseignés sur lesquels je peux m'appuyer afin d'évaluer les élèves ?

Pour commencer, nous avons la progression des apprentissages qui contient les connaissances ou les savoirs essentiels qui doivent être enseignés en classe. En utilisant cette ressource, nous pouvons cibler les notions que nous devons évaluer.

Ensuite, nous devons prioriser les apprentissages que les élèves pourront réinvestir. Tout en se conformant à la progression des apprentissages.

Ensuite, je retiens qu'il est important d'évaluer plusieurs compétences à la fois. Partir d'un sujet et l'exploiter en lecture, écriture et même faire un projet de communication orale en lien avec ce sujet. Pourquoi ne pas inventer un exercice de résolution de problème ? Cela permettra aux élèves de faire un pont entre les matières.